

Ressort: Entertainment

Julianne Moore: Privat keine Drama-Queen

Berlin, 15.10.2013, 14:31 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Julianne Moore ist nach eigenem Bekunden privat keine Drama-Queen. "Ich bin alles andere als extrem", sagte die 52-Jährige dem Fernsehsender Tele5. "Ich mag alles schön vertraut und geordnet. Mein Mann macht sich sogar über mich lustig, weil ich so normal bin."

Die Erziehungsmethoden der Schauspielerin sind allerdings durchaus unorthodox. "Mein 15-jähriger Sohn lässt alles rumliegen. Nachdem ich zum x-ten Mal über seine riesenhaften Sneakers gestolpert bin, habe ich sie mir geschnappt und in den Müll geworfen. Er hat sie wieder rausgefischt und seitdem räumt er tatsächlich auf", verriet Moore, die am Mittwochabend auf Tele5 in "Unschuldig verfolgt" zu sehen ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23428/julianne-moore-privat-keine-drama-queen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com